

## 令和3年第4回幼保連携部会 会議要旨

と き 令和3年11月16日（火）

ところ 役場2階 第2会議室

※会議の主な内容は以下のとおり

部会長：定刻になったので、第4回幼保連携部会を開始する旨を告げる。

（14:30 開始）

事務局：スモッグについて、業者が作成した3つの見本を見てもらい、意見を求める。

A：緑色、ライン付きのセーラー襟、後ろマチなし、2,700円

B：緑色、丸襟にギャザー、後ろマチなし、2,500円（現保育園と同額）

C：青色、ラインなしのセーラー襟、後ろマチあり、2,700円

○緑色だと近隣の幼稚園とかぶってしまうと思います。

○黒色の体操ズボンと合わせることを考えると、暗すぎない青色がいいと思います。

○後ろのマチがなくても、ゆとりがあるので着やすいと思います。マチがあると、きちんと感はあるが、アイロンをかけるのが大変だと思います。

⇒青色、ライン付きのセーラー襟、後ろマチなしで、再度見本の作成を業者に依頼したいと思います。

事務局：園章について、アンケート結果や改良案等を見てもらい、意見を求める。

○学園の校章に合わせて、まん中を「K」とする案もあるが、アンケート結果のとおりカワセミがよいと思います。

○園だよりなどに園章を載せる際には、白黒になるため、白黒になってもカワセミが分かるように色を調整したり、輪郭をはっきりさせたりするとよいと思います。

⇒カワセミのデザインで進めたいと思います。

事務局：保護者参加行事と活動内容について、資料をもとに意見を求める。

○お誕生日会の保護者の自由参観については、自分の子どもの誕生日会なら参加したいという意見が多数でした。

○季節行事の保護者の自由参観については、仕事の都合等もあり難しいという意見が多数でした。

○園の様子は知りたいため、写真購入やホームページの写真掲載などやってもらえると嬉しいという意見もありました。

⇒お誕生日会は自分の子どもの時のみ参加可能、季節行事は参加なしとし、写真等の対応は検討したいと思います。

○保護者活動費で予算を組んでいる人形劇について、町立幼稚園では教育委員会から生きる力の補助金をもらって充当していましたが、こども園になっても町から予算を出してもらえるとありがたいです。また、業者選定等も保護者会活動として行う必要はないと

思います。

⇒検討します。

○会計は保護者1人だと大変だと思います。

⇒仕事内容等が決まってきたから具体的な人数等を検討したいと思います。来年度役員の保護者間で話し合っていたいただければと思います。

○令和5年度の役員はどのように決めるとよいでしょうか。

⇒令和5年度にこども園に入る予定の児童の保護者で決めなければいけないと思います。

町立保育園は9月頃に在籍に関するアンケートを取り、町立幼稚園は他への転籍希望がない限りは町立こども園へ入園することになると思います。町立保育園への入園仮決定がされる12月から話し合い等する場合、タイトなスケジュールとなってしまうため、9月の希望調査の段階には役員決めスケジュールを決めたいと思います。

○希望を聞く前までに、こども園の詳細やスタイル等判断材料を提示する必要があると思います。

○役員決めルールはどうしたらいいでしょうか。

⇒両園とも、基本は一子一回なので、今まで役員をやったことがない保護者に優先的にお願いするとよいと思います。

⇒今の体制を確認し、検討したいと思います。

部会長：本日の協議は以上とする。今年度の幼保連携部会は本日で最後とする。

事務局：来年度は保護者会則や免責、閉園式・開園式等について等幼保連携部会を開催して話し合っていきたいと思います。

(15:30 終了)